

Fecha: 15-10-2024 Medio: El Diario de Atacama El Diario de Atacama Supl.:

Noticia general

Título: Carabineros usa subametralladora para defenderse de turba de 200 delincuentes

Pág.: 10 Cm2: 137,7 VPE: \$153.405 2.200 Tiraje: Lectoría: 6.600 Favorabilidad:

No Definida

## Carabineros usa subametralladora para defenderse de turba de 200 delincuentes

REGIÓN METROPOLITANA. En una noche también se registró balacera con más de 100 disparos y pelea en un Cesfam.

n las cercanías del Hospital ■ El Pino, San Bernardo, en ■las últimas horas del domingo carabineros del Plan Calles sin Violencia "en el sector de unos blocks, escucharon alrededor de cinco disparos", señaló la institución, por lo que uniformados ingresaron a los inmuebles y encontraron a "un individuo que portaba armamento y, al ver la presencia policial, apunta directamente a los carabineros".

El teniente coronel Ariel

Valenzuela agregó que "el oficial que estaba a cargo, al verse en amenaza de muerte, hace uso de su armamento de servicio, disparándole a la altura de las piernas" con una subametralladora Uzi.

Numerosas personas llegaron al lugar para intentar arrebatar las armas a los uniformados, impidiendo el auxilio del sujeto herido. Un segundo carabinero disparó a las piernas de otro sujeto y "una mayor cantidad de individuos (alrededor de 200) comenzó a arrojar elementos contundentes al personal", continuó Valenzuela,

"perdiendo en ese momento a los detenidos". Dos carabineros resultaron con lesiones leves.

Horas más tarde, en el estacionamiento de un centro de salud familiar (Cesfam) de La Legua, San Joaquín, se registró una discusión entre dos sujetos que terminó con uno disparando al aire.

El Colegio Médico ha solicitado en reiteradas oportunidades la presencia de personal policial en centros de salud. Aver, la ministra vocera, Camila Vallejo, pidió a la comisión de Defensa del Senado "despachar el proyecto de infraestructura crítica", porque la violencia en consultorios "no se va a resolver sólo con puntos de vigilancia, fiscalización, control de las policías o eventuales vigilantes en el caso de los hospitales".

En la madrugada de ayer, horas antes de las palabras de la ministra, en La Pintana se encontró evidencia de alrededor de 200 disparos contra viviendas, de los cuales 97 fueron percutados en la mañana del domingo. Carabineros señaló que sería una disputa por puntos de venta de drogas. 03